

hari ini

Cegah Banjir, Anggota Koramil Wonosari Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Sampah Sungai

Budiyanta - KLATEN.HARIINI.CO.ID

Feb 20, 2023 - 10:47



Cegah Banjir, Anggota Koramil Wonosari Bersama Warga Gotong Royong Bersihkan Sampah Sungai

Klaten - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari beserta seluruh Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) bersama warga melaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan sampah di sungai Desa Bener Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (19/2/2023)

Pembersihan sungai terus digalakan untuk menanggulangi bencana Banjir yang dapat mengancam aliran sungai meluap ke area pemukiman warga.

Untuk mengatasi adanya Bencana Banjir, Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama warga melaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan sampah yang ada di sungai Desa Bener.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Anggota Koramil 22 Wonosari, Kades Bener Suparni Beserta Perangkat Desa Bener.

Kapten Inf Luis Timur Riyanto menuturkan bahwa tujuan dilaksanakan kegiatan pembersihan sampah di Sungai tersebut adalah agar aliran sungai menjadi lancar sekaligus mencegah terjadinya banjir.

“Kita turun masuk ke sungai untuk membersihkan sampah dan kayu yang tersangkut di bawah jembatan, dengan adanya ranting – ranting kayu dan sampah di sungai akan dapat menghambat air mengalir sehingga dapat menimbulkan atau menyebabkan banjir,” tutur Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Dalam kesempatan tersebut, Danramil berharap dengan bergotong royong bersama – sama membersihkan Sungai dari sampah dan rumput liar, warga tersadar akan pentingnya menjaga lingkungan agar tetap bersih, sehingga kedepannya bencana seperti banjir tidak terjadi.

Kades Bener Suparni saat di temui juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Koramil 22 Wonosari yang telah membantu dan bergotong royong bersama warga desa bener dalam kegiatan pembersihan Sampah di Bawah jembatan Desa Bener.

“Dengan gotong royongnya Anggota Koramil Wonosari kami ucapkan terimakasih atas sinergitasnya dalam menjaga lingkungan yang ada di Desa Bener dengan harapannya Desa bener tidak terjadi banjir lagi,” pungkas Kades Bener. (Red)